

29 DE JUNIO DE 2023.

DIPUTADO MARIO HUMBERTO VÁZQUEZ LÓPEZ, DEL PARTIDO DEL TRABAJO.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “LIGERO BALANCE DE ESTE PERIODO ORDINARIO DE SESIONES”.

Muy buenas tardes tengan cada uno de ustedes, compañeras diputadas y diputados, ciudadanas y ciudadanos, medios de comunicación que nos acompañan en este recinto legislativo y a través de las plataformas digitales. Con su venia Diputada presidenta.

El día de mañana, oficialmente concluirá el Segundo Periodo Ordinario de sesiones del segundo año de trabajo legislativo, lo que significa que nos faltarán solo dieciséis meses para que el cargo que ostentamos como representantes del pueblo concluya.

En lo que va de este cuarto periodo ordinario de trabajo legislativo, en este recinto parlamentario, han destacado compañeras y compañeros diputados, que han realizado una extraordinaria labor promoviendo relevantes iniciativas, puntos de acuerdo y exhortos, así mismo, muchas compañeras y compañeros han realizado imprescindibles recomendaciones y pronunciamientos.

Estas actividades legislativas, permiten decir que esta Sexagésima Octava Legislatura, está trabajando en materia de leyes, por y para atender las necesidades sustanciales del Estado.

Por otra parte, esta Legislatura también se ha destacado ser integrada en su mayoría por legisladoras y legisladores, que coincidimos y trabajamos a favor de la cuarta transformación, en nuestro país, en nuestro estado y en nuestras regiones, somos legisladores cercanos a nuestros pueblos y regiones, en su

mayoría tenemos vocación de servicio, trabajamos con transparencia, honradez, respeto, tolerancia y responsabilidad, objetividad y justicia.

Constantemente, la mayoría regresamos a nuestros Distritos, a platicar con las y los ciudadanos, para recoger sus inquietudes y necesidades, y así gestionar ante las dependencias correspondientes, y es que no queda duda, de que esta legislatura se caracteriza por tener una buena relación y sinergia con las dependencias estatales y federales, con la finalidad de atender lo mejor posible las demandas de las y los chiapanecos, somos legisladores con capacidad de gestión.

La mayoría de los que integramos esta legislatura, entendemos que las practicas del viejo régimen se acabaron, y que ahora tenemos que legislar y gestionar para el pueblo y por el pueblo, no para los grupos de poder, ni para los ladrones de cuello blanco, que, aunque no parezca, también en Chiapas se encuentran.

Hay algunos que aún no entienden, que el pueblo a través de esta nueva etapa política que vive nuestro país y nuestro estado, enterró el viejo régimen corrupto y ya no quiere saber nada de él. Es por eso, que cada vez son menos los que están en ese lado, de lado equivocado de la historia, de lado del neoliberalismo, del lado conservador y corrupto.

Regresando a lo anterior, hoy el estado de Chiapas, cuenta con una legislatura que goza de seriedad, que atiende, que consensa y que camina con orden y eficiencia, eso también tiene que ver con la extraordinaria labor de nuestros compañeros diputados: La Diputada Sonia Catalina Álvarez, Presidenta de la Mesa Directiva y el Diputado Aaron Yamil Melgar Bravo, Presidente de la JUCOPO, quienes han coincidido y conducido con seriedad y responsabilidad esta legislatura, así como los integrantes de cada fracción parlamentaria.

Termino amigas y amigos, y termino felicitando la Diputada María Roselia Jiménez Pérez, donde el día de mañana será homenajeadada en este Honorable Congreso del Estado, por la trayectoria y aportación cultural que ella ha dado a través del tiempo. Es cuanto honorable mesa del presidium.